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Avviato alla Provincia il tavolo della concertazione 
per i progetti del bando per i Patti territoriali 

C o n il decreto direttoriale del Mini
stero dello Sviluppo Economico 
del 30 luglio 2021 sono stati stabi

liti i contenuti, le modalità e i termini di pre
sentazione delle domande per il finanzia
mento dei progetti pilota previsti dalla di-

Esprimiamo un convinto apprezza
mento per la legge approvata in 
consiglio regionale, su iniziativa del 

consigliere Antonio Tutolo e condivisa 
dai componenti della V Commissione pre
sieduta da Paolo Campo prima del deci
sivo confronto nella seduta dell'assem
blea, perché rappresenta un prezioso e 
atteso strumento normativa a sostegno 
dell'imprenditoria agricola". 
E' quanto afferma in una nota Gianpietro 
Di Mola, Presidente Ordine Dottori Agro
nomi e Dottori Forestali della provin_cia di 
Foggia. 
"L'aumento in Puglia dell'indice di fabbri
cabilità per le aziende agricole, intatti, 
non rappresenta certamente un via libera 
alla cementificazione selvaggia, ·come 
sostenuto da alcune voci critiche, maga
rantirà alle aziende interessate soltanto 
un iter burocratico e procedurale più agi
le e mirato, e la costruzione di capannoni 
e immobili destinati all'attività di trasfor
mazione di prodotti agricoli, qualora non 
sia possibile l'attività di recupero e/o ri
conversione delle strutture preesistenti, 
legate all'attività principale - prosegue il 
rappresentante degli agronomi di Foggia
. Un'attività pienamente rispettosa del ter
ritorio - che gli agricoltori sono i primi a 
proteggere e salvaguardare, nel loro 
stesso interesse". 
Di Mola fa notare inoltre come, a suo pa
rere, il testo, così come approvato, può 
rappresentare u·n volano per l'economia 
ed uno strumento in grado di aumentare 
la competitività delle nostre aziende, in un 
mercato sempre più globalizzato. 
"La nostra provincia rappresenta un rife
rimento imprescindibile per l'intero com
parto, in Puglia, in Italia e all'estero, e può 

LEONARDO/CAMPO 

"'ra Intervenga 
la Regione" 

Lo stabilimento aeronautico di Foggia 

Trasferire sui lavoratori del gruppo 
Leonardo .gli effetti della crisi del 
comparto aeronautico non è giusto. 

A maggior ragione non lo è se si fa mente 
locale a quanto sostegno la Regione Pu
glia, quindi i pugliesi, ha garantito alla so
cietà per la realizzazione dei piani di svi
luppo a Foggia e Grottaglie". E' il commen-

~ to di Paolo Campo sull'annunciato prov
vedimento di messa in cassa integrazione 
a zero ore degli oltre 1.800 lavoratori che 
determinerebbe inoltre "dei prevedibili ef
fetti negativi sull'indotto". 

Primo incontro per 
illustrare le misure 
previste per i progetti 
pilota interessati 
dal decreto del Mise 

sciplina delle risorse residue dei Patti Ter
ritoriali. 
Il bando rappresenta una concreta oppor
tunità per lo sviluppo del tessuto impren
ditoriale e per accrescere e migliorare la 
dotazione infrastrutturale a servizio dei 

settori produttivi di Capitanata. 
Il Presidente della Provincia, Nicola Gat
ta ha convocato il tavolo per la concerta
zione, che si è svolto a Palazzo Dogana, 

. sulle progettualità in materia di Patti Ter-
ritoriali con l'obiettivo di definire un per
corso condiviso di ripresa e sviluppo del 
territorio. Il Progetto Pilota interesserà i 
comuni di Ascoli Satriano, Cagnano Va
rano, Candela, Cerignola, Deliceto, Fog
gia, Ischitella, Isole Tremiti, Lesina, Man
fredonia, Mttinata, Monte Sant'Angelo, 
Monteleone, Poggio Imperiale, Rocchet
ta Sant'Antonio, San Giovanni Rotondo, 
·san Marco in Lamis, San Severo, San
t'Agata, Troia e Vieste. 
All'incontro hanno partecipato gli attori 
istituzionali, i rappresentanti di ammini
strazioni ?omunali, le parti sindacali e da-

DOnORI AGRONOMI E FORESTAU 

toriali, che in passato erano compresi nel 
Patto di Foggia, Patto di Candela-Ascoli
Sant'Agata e Patto per la Pesca. 
Nel suo intervento il Presidente Gatta ha 
commentato: "Si tratta di un incontro con
certativo, per illustrare le misure previste 
per i progetti pilota interessati dal decreto 
del Mise. 
Questa iniziativa si inserisce nella co
stante attività di raccordo della Provincia 
su alcune problematiche di interesse ge
nerale, come le emergenze occupaziona
li. Bisogna individuare tra i tematismi pre
visti dal bando, quelli in grado di generare 
la coerenza tra investimenti pubblici, in 

· quanto meglio si adattano al variegato 
contesto territoriale. La dotazione per 
ogni Progetto Pilota è pari a dieci milioni di 
euro". 

Legge su fabbricabilità per aziende 
agricole, arriva il plauso di Di !VIola 

Seduta del Consiglio regionale 

ricavare grandi benefici della legge appe
na approvata, dalla quale è lecito preve
dere ricadute positive sull'occupazione e 
sulla produttività, in un momento delicato 
e dopo anni di colpevoli disattenzioni da 
parte della politica. Per questo, riteniamo 
doveroso esprimere il nostro apprezza
mento, non condividendo posizioni che ri-

teniamo più fondate su pregiudizi che sul
l'analisi di una realtà ben diversa da come 
viene prospettata, nel presente e nel fu
turo. E manifestiamo fiducia nel lavoro e 
nell'operato dei nostri agricoltori e dei no
stri imprenditori, che nessuna velata cri
minalizzazione può e deve offuscare" 
conclude Di Mola. 

Sp 28 PedtC&rg&lllca, presentato 
Il prospetto di completamento 

Il gruppo di progettazione 
e i tecnici della Provincia, 
hanno presentato a Pa

lazzo Dogana il progetto di 
completamento della Strada 
Provinciale n. 28 "Pedegar
ganica", finanziato con il CIS 
Capitanata. 
La S.P. 28 attraversa i terri
tori dei Comuni di Apricena, 
San Severo, Rignano Gar
ganico, San Marco in Lamis 
e San Giovanni Rotondo, 
per collegarsi con altra viabi
lità al porto di Manfredonia. 
Questo progetto costituisce 
un intervento di fondamen
tale importanza dal punto di 
vista strategico sia per quan
to attiene i collegamenti con 
le viabilità limitrofe, sia in 
prospettiva dello sviluppo di 
una direttrice dal Tavoliere 

Un momento dell'incontro a Palazzo Dogana 

al Gargano. 
Nel suo intervento il Presi
dente della Prov~ncia, Nico
la Gatta ha commentato:" 
Come già ho avuto modo di 
dire, gli interventi previsti 
sulla SP ·28 tendono a mi
gliorare lo sviluppo commer
ciale agevolando e incre
mentando il trasporto merci 
dai centri del distretto mar
mifero di Apricena e Poggio 

Imperiale dell'alto tavoliere, 
raccordando il grande di
stretto agricolo, verso la zo
na portuale di Manfredonia e 
da quest'ultima verso ·l'area 
del basso tavoliere e del 
nord barese. 
Inoltre, l'ammoder-namento 
di tale collegamento renderà 
più consistente lo sviluppo 
turistico e più sicura l'intera 
viabilità". 

Antonio Tutolo 

INlESASANPAOLO 

E' Massimiliano Cattozzi il nuovo re
sponsabile della DirezioneAgribusi
ness, il centro di eccellenza del 

Gruppo Intesa Sanpaolo dedicato all'agri
coltura,che punta a cogliere le enormi po
tenzialità di uno dei settori produttivi più im
portanti del Paese valorizzandone il lega
me con i territori, in coerenza anche con le 
iniziative previste dal PNRR. la Direzione 
Agribusiness, che si propone come interlo
cutore privilegiato e qualificato per accom
pagnarne gli operatori delle filiere agroali
mentari e zootecniche italiane. 
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